

24 Tage bis Weihnachten

Von Frigg

Kapitel 12: Türchen 12

Hallo Engel,

ich habe etwas interessantes zu den Weihnachtssternen gelesen, die du so gerne magst und mit denen du auch die Kränze geschmückt hast.

Der Weihnachtsstern kommt aus Mexiko und geht auf eine Legende zurück von einem traurigen Mädchen, das kein Geschenk für das Jesuskind hatte. Sie pflückte einige Blumen am Wegesrand und legte sie auf den Altar. Als ihre Tränen auf die Blumen fielen, leuchteten sie rot auf.

Also ich war nie in Mexiko. Warst du jemals dort und hast damit zu tun oder haben sich die Menschen das mal wieder nur zusammen gesponnen?

Egal, was es ist...den Weihnachtsstern von dir habe ich sicher nach Hause gebracht und er steht eingetopft bei den anderen Pflanzen. Er sollte nur gut wachsen und blühen! Andernfalls...

Wusstest du auch, dass die Azteken die ersten waren, die den Weihnachtsstern kultiviert haben. Sie glaubten, dass die Blumen ein Symbol von Reinheit und Frieden war, nutzten sie jedoch auch als natürliches Heilmittel. Die Azteken haben die Blumen seit dem 14. Jahrhundert auch dafür benutzt, ihre Kleidung rot einzufärben. Interessant, oder?

Crowley